



Pièces	3 Pièces
Superficie	92 m²
Référence	83271748
Prix	530 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Appartement en duplex au calme sans vis à vis de 92m² utile ,palier " ce beau duplexe se compose : entrée séjour, cuisine américaine aménagée et très bien équipée pour 38 m², bureau , toilette, salles de bain , à l'étage 24 m² : une belle chambre ,toilette sépare, salle de douche . Cette appartement dispose de nombreux rangements. Une cave au même niveau complète ce bien . Appartement refait à neuf au calme. Place de parking libre dans la résidence. Une visite s'impose

Quiet duplex apartment not overlooked of 55 m² carrez plus 24 m² on the mezzanine with a ceiling height of 179 cm this beautiful duplex consists of: entrance hall, fitted and very well equipped American kitchen for 38 m², office, bathroom bathroom, upstairs 24 m²: a beautiful bedroom, separate toilet, shower room. this apartment has plenty of storage space. a cellar on the same level completes this property. renovated apartment in a quiet area. free parking space in the residence. a visit is a must.

ALBERT IMMOBILIER CANNES

5 Boulevard de Strasbourg - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

